

## Bürgerantrag vom 02.04.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Schreiben möchte ich einen Bürgerantrag stellen.

(...)

Zweite Sache: durch ebendiese Baustelle [Neubauvorhaben auf der Ecke Friedhofstraße/ Riensberger Straße] wurde der Bereich Riensberger Straße zwischen Friedhofstraße und Emanuelstraße zur Einbahnstraße. Zwar häufig missachtet, aber trotzdem hat es zu einer Verkehrsberuhigung geführt.

Ich beantrage die Belassung, besser noch Ausweitung der Einbahnstraßensituation.

Es kann nicht sein, dass ein Großteil des Verkehrs nach Horn und zur Autobahn durch eine enge Wohnstraße führt.

Wie wäre es hier mit einer (mit Bäumen bepflanzten) Fahrradstraße, zumal diese Strecke ohnehin von vielen Radlern genutzt wird?

Und noch ein letztes Anliegen: die unsägliche Bedarfsampel über die Schwachhauser Heerstraße Höhe Heinrich- Heine- Straße, die auch sehr stark von vielen Radlern und Familien genutzt wird. Die Wartezeiten sind abartig lang.

Hier beantrage ich eine Ampelschaltung wie in der Richard-Boljahn-Allee Höhe Mercedesniederlassung.

Diese funktioniert trotz hohen Verkehrsaufkommens hervorragend!

Mit freundlichen Grüßen und Bitte um Rückmeldung

Dr. Aileen Heiker